
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２１日（水）に、１年生が給食で使う「えんどう豆」のさやむきをしました。子ども達は

ひとつのさやにたくさんの豆がつまっていることにびっくり!!最初はさやからうまく豆を取り出

せず、四苦八苦していましたが、コツをつかむと楽しそうにさやむきをしていました。取り出し

た豆はその日の給食の豆ごはんに使いました。 

 

 

来月の６月２６日（木）はセレクト給食です。今回のセレクト給食は「手作

りデザートのセレクト」です。「みかんゼリー」と「ぶどうゼリー」の２つのう

ちから、自分が食べたい方を選びます。 

この日の献立は、牛丼、牛乳、すまし汁、手作りデザートセレクト（みかんゼ

リー または ぶどうゼリー）です。 

 

今回のゼリーはど

ちらも果肉入りです。

実際に食べるのは来

月になりますが、自分

で選んだものをおい

しく食べてくれると

うれしいです。 

 

自分達でさやむきしたので豆ごはんの味は格別!!

１年生はみんな「おいしい、おいしい」と言いなが

ら、うれしそうに食べ、ほとんどの子ども達がきれ

いに食べるきることができました。 

この日の給食の献立は、「豆

ごはん、牛乳、豚肉のしょう

が焼き、みそ汁」でした。 

この日のえんどう豆は京

田辺市産の新鮮なえんどう

豆を使いました。 

 

「６個も豆が入っている。」と言いながら

ぎっしり詰まった豆に驚いていました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２７日（火）の学校説明会で、「地産地消について」の

話をしました。京田辺市のヒーロー「ぎょくろマン」を紹介し、

京田辺市の特産品を中心に実際の給食の写真を使って、地産地

消についての説明をしました。養護教諭の梶本先生は「こころ

もからだもたくましい田辺っ子を育てるために」という田辺小

学校の子ども達の健康についての実態をまとめた資料を配布

されました。 

 

 

４年生の国語「よりよい学級会をしよう」の授業の中で、１組では＜給食を時間内に残

さず食べるにはどうすればよいか。＞をテーマにした学級会をしました。自分たちのこれ

までの給食時間を振り返り、工夫できること、改善できることをしっかり考え、それぞれ

の意見を出し合い、クラス全体でどうしていくかを話し合いました。 

 

 

 授業の後の給食時間に給食室の 

１日の様子をビデオで見ました。ビ

デオを見て、毎日の食材の量や食器

の数にビックリ！調理師さんの日々

の仕事の大変さを知ることができ、

改めて食器の返却の仕方を振り返っ

たり、給食に対する感謝の気持ちを

考えたりすることができました。 

 「給食終了時間が近くなった

ら、食べ終えていない人は前を

向いて食べてはどうか。」など、

自分たちが給食時間をどのよう

に過ごしているかを振り返り、

改めて給食時間の過ごし方を考

えてみました。 

 ほかの人が出した意見を聞い

て、自分ならどうするかを考え、

議論していました。それぞれが

自分の意見を真剣に考え、発表

していました。 

教室前にたけのこが展示してありました。

４年生の児童が持ってきてくれたそうです。

半分に切ってあり、中まで見えるようになっ

ています。調理した後のたけのこを見ること

はあっても、とりたてのたけのこの中を見る

ことはあまりないので、初めて見たという人

がいるかもしれません。 

 

（平成２４年度１１６９人） 

 


